

Pressemitteilung

Horx bringt Hoffnung

Der renommierte Zukunftsforscher Matthias Horx kommt ins VCC und spricht über die Hoffnung nach der Krise.

Im Rahmen des 5. Kunst.Kultur.Kongress spricht der europaweit bekannte und hochrenommierte Publizist und Trendforscher Matthias Horx in Würzburg. Der allgemeinverständliche Vortrag richtet sich an alle Zukunftsinteressierten Menschen der Region, der Eintritt ist frei. Gemeinsame Veranstalter sind der Council für Kunst und Design sowie die Vogel Stiftung. Unter dem Motto „Für eine nachhaltige Entwicklung“ haben die beiden Veranstalter den Gründer des Zukunftsinstituts anlässlich seines neuesten Buches eingeladen.

Matthias Horx: „Die Hoffnung nach der Krise“

Freitag 24. Juni 2022

Beginn 19 Uhr (Einlass ab 18 Uhr)

Vogel Convention Center, Max-Planck-Str. 7/9, Würzburg

Eintritt frei und kostenlose Parkplätze

„Wir brauchen Euch alle. Euren Geist. Euren Mut. Eure Zuversicht. Euer Engagement. Eure Wärme – denn wir wollen miteinander erreichen, dass unser Hamsterrad innehält, dass wir unsere Werte und Haltungen überdenken und gemeinsam unsere Zukunft gestalten für eine Wir-Gesellschaft“, fordert Veranstalter Gerd Michel, Vorsitzender des Council für Kunst und Design.

„Alle sprechen von einer großen Zeitenwende. Wir alle spüren große beunruhigende Veränderungen und zugleich eröffnet uns die Digitalisierung nahezu unendlich viele neue Chancen. Mit anderen Worten: Es ist ein sehr guter und sehr wichtiger Zeitpunkt, um über unsere gemeinsame Zukunft zu sprechen“, erläutert Mitveranstalter Dr. Gunther Schunk, Vorstandsvorsitzender der Vogel Stiftung.

Matthias Horx schreibt: „Was ich in diesem Buch versucht habe, ist, die konstruktiven Möglichkeiten zu schildern, die aus Corona folgen. Die Beschleunigungen und Verdichtungen komplexer Trends. Für die Realisierung dieser Möglichkeiten brauchen wir neben Hoffnung und Zuversicht auch Glauben. Ich meine damit nicht den religiösen Glauben. Sondern ein Bezugssystem, das auf etwas verweist, was größer ist, als wir selbst. Eine Dimension, die uns mit der Zukunft als Möglichkeitsraum verbindet.“

Nach dem Vortrag steht der Referent für Gespräche zur Verfügung und signiert auch sein aktuelles Buch.

Die **Vogel Stiftung Dr. Eckernkamp** wurde 2000 von dem Würzburger Verleger **Dr. Kurt Eckernkamp** und seiner Frau **Nina Eckernkamp-Vogel** gegründet. Die Stiftung fokussiert in ihrer Förderung auf vier Felder: Bildung, Wissenschaft, Gesundheitswesen und Kultur. Zwei besondere Schwerpunkte sind die Demenzforschung sowie seit 2019 das Förderthema „Digitalisierungsfragen“. Die Stiftung ist Gesellschafter des traditionsreichen Fachmedienhauses und Anbieters für Fachkommunikation **Vogel Communications Group**, mit Sitz in Würzburg.

Diese Pressemitteilung finden Sie auch unter www.vogel-stiftung.de.

Die *Stiftung* fördert die Bildung und Wissenschaft, Medizin und Kultur.

Bei Rückfragen bitte:

Dr. Gunther Schunk
Vorstandsvorsitzender
Vogel Stiftung
97064 Würzburg

Tel. +49 931 418-25 90
gunther.schunk@vogel.de
www.vogel-stiftung.de

8. Juni 2022

Vogel Stiftung
Max-Planck-Straße 7/9
97082 Würzburg
Telefon 09 31 418-22 22
Telefax 09 31 418-22 00
kurt.eckernkamp@vogel.de
www.vogel-stiftung.de
Dresdner Bank AG Würzburg
BLZ 790 800 52
Kto. Nr. 3 033 636 00